

Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle
 Jahnplatz 1
 50171 Kerpen
 Postfach 2120
 50151 Kerpen
 Telefon (02237) 58-382
 Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 19.02.2014

Kuppel der Friedhofshalle in Neu-Bottenbroich bekommt Schieferdach

Folge von Metaldiebstählen

Die Dachdeckungsarbeiten an der Friedhofshalle in Neu-Bottenbroich schreiten gut voran. Sie waren erforderlich, nachdem im Zeitraum von Mitte März bis Anfang April letzten Jahres mehrere Male, größtenteils erfolgreich, Teile der Kupferplatteneindeckung und später sogar die Aluminiumersatzeindeckung von Unbekannten gestohlen bzw. zerstört worden ist. Letztmalig wurde im September 2013 ein Diebstahl gemeldet, sodass die Stadtverwaltung sich entschloss, die restlichen Kupferplatten im eigenen Interesse abnehmen und verwerten zu lassen.

Nach eingehenden Präventionsgesprächen mit der Polizei hat sich die Verwaltung für eine Alternativeindeckung entschieden, die nicht nur für „Metalldiebe“ wertlos ist, sondern auch einen wesentlich schöneren optischen Eindruck wieder gibt.



Die asymmetrische Kuppel der Friedhofshalle, deren massive Schale zur Eindeckung mit einer Holzkonstruktion verkleidet und mit einer Bitumenunterspannbahn belegt ist, erhält eine Schiefereindeckung. Vor zwei Wochen wurde mit den Einrüstungsarbeiten begonnen und seit letzter Woche belegt eine auf Schieferverlegung spezialisierte Fach-

firma die in ihrer Form wohl einmalige Kuppel mit genageltem Naturschiefer in Schuppenverlegung. Die besondere Geometrie der Kuppel mit ihren unterschiedlichen Dachneigungen erfordert es, das Plattenmaterial je nach Einsatzposition handwerklich anzupassen und entsprechend der Fließrichtung des Niederschlagwassers die Verlegerichtung zu wählen. Nach der Montage des Blitzschutzes werden die Arbeiten voraussichtlich Mitte kommender Woche abgeschlossen sein. Die Kosten für die Dacheindeckung liegen bei rd. 21.000 €.

Im Zuge dieser Baumaßnahme wurden auch die Fenster und Türen der Friedhofshalle gereinigt und zurzeit werden Angebote eingeholt, um die Holztüren im Rahmen von Substanzerhaltungsmaßnahmen neu zu streichen.

Das Gleiche gilt auch für den kleinen Verteilerflur, der ebenfalls einen neuen Anstrich erhalten wird.